
令和６年 ２月２１日（水） 

鹿屋市西原小学校ＰＴＡ  

事業部長  坂口 麻美  

令和５年度 PTA事業部 物品販売に係わる反省について 
１ 物品販売について 

（１） 注 文 期 間 令和５年１０月３０日（月）～１１月 １日（水）３日間 

（２） 物品受け渡し日 令和５年１１月２８日（火）・３０日（木）・１２月１日（金）３日間 

（３） 注 文 方 法 案内文・注文書を全Ｐ戸数配布し、集計を行い、希望物品の発注を行った。 

（４） 物 品 収 益 注文数：１８５件 益金：９２，３９０円 

（令和４年度 注文数：１１１個  益金：５５，５００円） 

２ アンケート実施について 

（１）期 間 令和６年 １月１９日（金）～ １月２６日（金） 

（２）方 法 Googleフォームによる回答を全Ｐ戸数に依頼 

 

３ アンケート回答について（７５件 要約） 

（１）物品購入の有無 

  ○ はい  (５８．７％)   

○ いいえ (４１．３％) 

（２）物品販売の日程について 

  ○ よい  (９７．３％) 

  ○ その他（２．７％） 

   ・ 午前中に持久走大会があり、午後からの PTA出席率が悪い中での受け取りは、役員に負担が

あるのではないか。 

   ・ 知らなかった。 

（３）物品販売の方法について 

  ○ よい （９６％） 

  ○ その他（ ４％） 

・ 受け取りを忘れてしまった。 

   ・ PTA は出席したが、物品販売の受取を忘れていた。日程が近づいたら、再度通達があるか、

目立つ場所にあるとよい。 

   ・ よく分からない。 

（５） 物品販売の内容について 

○ よい （９６％） 

○ その他（ ４％） 

・ 子どもがすきそうなお菓子が何個かあってもいいかなと思う。 

・ 欲しい物がなかった。内容をもう少し考えた方がいいかなと思った。 

・ 食べ物以外に子どもが使えるような物 

（６） 来年度以降の活動について 

○ 物品販売でよい  （８２．７％） 

○ バザーを開催したい（１４．７％） 

○ その他      （ ２．６％） 

・ 実施しなくてもよい。 

・ どちらでもよい。 

４ 次年度へ向けて（反省） 

 ・ ラーメンやミルメークなど、物品の数を増やして実施したところ、前年度より、注文数、益金と

も上回ることができた。 

 ・ アンケート結果より、物品の内容については、よいという返答が多かったが、受取方法について

は、持久走大会が午前中に開催されたため、受け取りに来られない保護者も多かった。 

 →（改善策）注文時だけでなく、受取日時の１週間前くらいに、再度、安心・安全メールやオープン

チャットを使って、周知していきたい。 

 ・ 来年度の事業部活動については、アンケートの結果や反省から、物品販売で実施を考えている。

バザーを実施することになると、二学年のみでの次子は難しい部分も多いのではないかと考えもあ

る。 


